

Berichterstatterin Marlies Steiner-Wieser: Sehr geehrter Herr Präsident! Frau Minister! Werte Kolleginnen und Kollegen! Werte und liebe Zuschauer! Ich bringe den Bericht des Ausschusses für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz über den Beschluss des Nationalrates vom 26. September 2019 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Arbeitsvertragsrechts-Anpassungsgesetz und das Landarbeitsgesetz 1984 geändert werden.

Der Bericht liegt Ihnen in schriftlicher Form vor, ich komme daher zur Antragstellung.

Der Ausschuss für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz stellt nach Beratung der Vorlage am 8. Oktober 2019 mit Stimmeneinhelligkeit den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Präsident Karl Bader: Ich danke sehr herzlich für den Bericht.

Wir gehen nun in die Debatte ein.

Bevor ich die erste Rednerin zu Wort kommen lasse, darf ich auf der Galerie Herrn Bundesratspräsidenten außer Dienst Edgar Mayer sehr herzlich willkommen heißen – grüß Gott! (*Allgemeiner Beifall.*)

Als Erste ist Frau Bundesrätin Andrea Holzner zu Wort gemeldet. Ich erteile es ihr.